



熱海っ子

郡山市立熱海小学校
学校便り No.29
平成 29 年 2 月 13 日
文責：伊藤孝行

2/6 熱海中新入生説明会



3 学期はまとめと新年度の準備を進める時期です。先週、熱海中の新入生説明会が開かれ、保護者の方々子どもたちが参加してきました。

6 年生の子どもたちは、中学校の先生の模擬授業を受けたり部活動説明を聞いたりと一足早い中学生気分を味わっていました。

2/10 漢字検定を行いました

先週の漢字検定には、36 名の子どもたちがチャレンジしました。



張りつめた雰囲気の中、緊張した面持ちの子どもたちは、真剣な表情で問題に向き合っていました。目標を決めて練習し、試験にチャレンジするという事は、子どもたちが将来高校受験などの際にも必要なことです。

体育館の引き渡しが終わりました

耐震化工事のため 7 月から使えなかった体育館の工事が終わり、引き渡しが済みました。下の写真は 2 年生の体育の様子です。



子どもたちは、ぴかぴかになった床に始め

は驚いていましたが、段々と慣れてくると思い切り体を動かし、喜びを表現していました。



耐震化に加え、ステージ下にパイプ椅子や長机を収納するスペースを設けたり、トイレを新しくする工事も行われたりしました。

3 月 23 日には、新しくなったこの体育館で卒業式を行います。

子どもの欠席について考える

のべ授業日数	202日
在籍児童数	131人
無欠席児童数	49人
のべ出席日数	26462日
のべ欠席日数	359日
平均欠席日数	2.74日
学校の一週間の日数	5日

上の表は、平成 27 年度の子どもの出欠に関するデータで、ご覧いただきますと色々なことが分かりますが、主なものとしては、

- ① 無欠席だった子どもが 49 人いた
- ② 平均欠席日数が 2.74 日だったということではないでしょうか。

平均から見ると、ほとんどの子どもは一年間に 3 日間は欠席しないということです。

5 日間連続して欠席すると、単元や学習内容が変わってきて、戸惑うこともあります。大きな病気やけがなど、不可抗力とされるものもありますが、日頃の健康管理や基本的な生活習慣の確立により、防ぐことができる欠席もあるのではないかと思います。

まだインフルエンザの流行は続きますので、「うがい」「手洗い」「消毒」等できることを徹底して欠席を減らしていきます。